

授業参観 PTA総会 お世話になりました

5月20日(土)、保護者対象の授業参観及びPTA総会を実施しました。授業参観では80%を超える方々にご参加いただき、保護者の皆様の本校教育に対するご期待を痛感するとともに、ご理解ご協力に改めて感謝申し上げます。

授業参観では、生徒が真剣にかつ前向きに課題に取り組む姿や、グループ内で意見を出し合い考えを深め合っている場面が随所に見られました。

PTA総会では、転退任及び転入職員並びに新年度本部役員及び学年委員の皆さんの紹介とともに、慎重かつスムーズな審議が行われ、予定していた議事も無事に承認されました。

PTA総会后、1・2・4年生は学級懇談会、3・5年生は学年保護者会、6年生は進路セミナーと、各学年の実態と必要に応じた活動が行われました。学級懇談では、情報交換及び質疑応答等が活発に行われていました。保護者の方々から出された現状や要望等、今後の教育活動の推進に反映させていただきたいと思っております。



祝 関東大会出場!

陸上競技部 久保田紋佳 女子走高跳 第2位

5月18日(木)～21日(日)に高校総体の陸上競技が行われました。6年生を中心に、自己ベストを記録する仲間が多い中、4年生の久保田紋佳さんが走高跳で第2位となり、6月16日から千葉県で行われる北関東大会の出場権を得ました。インターハイ出場となる北関東大会6位以内を目指して、悔いの残らない大会にしてもらいたいと思っております。



5年生 海外グローバルリーダー(GL)研修へ

5月27日(土)～6月6日(火)の11日間、5年生の海外グローバルリーダー研修が、ミズーリ州スプリングフィールド市で行われます。姉妹都市(スプリングフィールド)における企業や市施設において、世界的な問題であるテーマについて探究的な体験活動を行い、世界で活躍できる教養人(グローバルリーダー)となる資質を身に付けることを目的としています。現地での活動の様子は、WEBページで随時発信する予定です。

<保護者の皆様へ> ～学校から協力のお願ひ～

先日のPTA総会で保護者の皆様にお願ひした送迎についてですが、保護者の皆様のご協力により、自力で登校する生徒が増え、校舎北側の道路で生徒を降ろす送迎車が激減しました。ご協力に感謝するとともに、PTA総会に欠席された保護者の皆様には、あらためて以下の点についてご協力をお願ひいたします。

- ① 「なるべく自力で登校させてほしい」(多少の雨ならカッパ着用で登校する)
- ② 「朝どうしても車で送る場合には、校舎北側の道路を避けて、生徒を降ろしてほしい」

いろいろなご意見があるかと思いますが、まずは、小学生の登校時の安全確保と渋滞の解消を優先したいと思っておりますので、ご協力お願ひいたします。